



Comunicado de Prensa No. 01

Awesome Cargo inaugura rutas regulares desde el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles a China.

Santa Lucía, Edo. Méx., a 13 de enero de 2025.- La aerolínea de carga Awesome Cargo salió el pasado 10 de enero a las 13:30 horas del AIFA (NLU) hacia la ciudad Zhengzhou, China, con una aeronave Airbus A330-200s, para realizar sus preparativos con motivo del inicio de las operaciones permanentes desde este Aeropuerto.

A las 10:00 horas del 13 de enero de 2025 (hora local de China) se llevó a cabo la ceremonia de lanzamiento de operaciones, en el Aeropuerto Internacional Zhengzhou Xinzheng, China, donde asistieron representantes de la Embajada de México en citado país, de la DEFENSA, AFAC y AIFA, así como diferentes autoridades de la aerolínea.

Awesome Cargo operaba en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles con vuelos chárter y ahora tendrá dos operaciones regulares a la semana hacia Zhengzhou, China.

Los vuelos chárteres se hicieron como un mecanismo para poder empezar a volar a China en lo que la aerolínea concluía los trámites de permisos para vuelos regulares.

El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, comprometido con el desarrollo de la economía y de la aviación nacional e internacional, continúa trabajando diariamente en beneficio del pueblo de México.

-0-0-0-0-0-